

自ら学ぶ生徒  
思いやりのある生徒  
健康で働く生徒

# 師弟一如

稲田中学校だより NO. 14  
平成 28 年 11 月 22 日  
発行人 校長 八木沼孝夫

## 稲中松明、完全燃焼！

～地域の方々に支えられた稲田中松明あかし～

11月12日(土)夜、五老山山頂において「松明あかし」が行われました。

「稲田中学校松明作り協力会」やPTA・体文役員、保護者の方々にご協力をいただきながら、完成した立派な稲中松明も、18:43に前生徒会長：渡邊文香さんの点火により赤々と燃え始め、途中で倒れることなく最後まで完全燃焼しました。

また、生徒の応援合戦も応援団長：有賀航太さんのリードのもと太鼓のリズムに乗りながら、素晴らしい応援を繰り広げ、山頂に集まった3年生の大きな声の一つになり応援も完全燃焼しました。

その様子をNHKさんや福島テレビさん等に取材していただき、翌朝のニュースで放映していただきました。

今後3年生は、先月の秋華祭や今回の松明あかしで発揮したエネルギーをこれからの学校生活に生かすとともに、自分の進路実現するために頑張りたいと思います。

これまで全面的なご協力をいただいた明るいまちづくりの会稲田地区委員会、稲田地区区長会、稲田公民館、日本工営株式会社、イナダ運輸、松田重機の皆様には、衷心より感謝申し上げます。



松明あかし当日の様子

## 生徒の感想

### 前生徒会長・点火者 渡邊 文香

11月12日に行われた松明あかしで、私たち稲中生は見事稲中松明を完全燃焼させることができました。地域の方々と稲中生の思いが詰まった松明に点火するときは、とても緊張しましたが代表の生徒として気を引き締め、稲中生の元気な応援とともに松明に火をつけました。松明に火がついてから、松明が完全燃焼するまで応援をし続け、みんな松明あかしが終わった後は声が枯れてしまいました。稲中全体が団結し、稲中魂を見せつけることができました。

### 応援団長 有賀 航太

稲田中の代表として松明あかしに参加しました。3年生のほとんどが初参加で、会場の空気が全く分かりませんでした。しかし、たくさんの人たちから大きい声でという言葉をもらいました。生徒会長の点火の時の一言が僕の闘志に火をつけ、全力で応援することができました。途中、声が出なかった時には、友達と一緒に前に来て声を出してもらいサポートしてもらいました。松明製作に携わってくれた多くの皆さん、応援してくれた保護者、他校生、稲中全員の力が一つになり、見事完全燃焼することができました。これからは一人一人違う夢に向かって突っ走っていくので応援して下さい。

### 3年1組学級委員長 小池 琉那

私たちは11月12日に行われた松明あかしに参加し、最高の思い出を作ることができました。当日は、みんなが同じ法被(はっぴ)を着て、団結して声を出し、完全燃焼を見届けた時は、喜びや感動がこみ上げてきました。このような思い出をつくることができたのも、松明製作に協力していただいた地域の皆さんや保護者の方々、一緒に応援した3年生のみなさんのおかげです。そんな方々への感謝の気持ちを忘れずに、これから受験に向けて頑張っていきたいと思います。

### 応援団(太鼓) 高橋雄一郎

僕は初めて応援団として松明あかしに参加しました。

応援団では太鼓を担当しました。みんながオリジナルで作った応援歌に合わせて叩きました。最初は難しかったけどだんだんとリズムに合わせて叩けました。

松明あかしは自分たちにとって中学校最後のイベントで、みんなで全力で楽しく完全燃焼を目指し応援できました。稲田中の松明のように最後までブレずに受験をがんばりたいと思います。

## 後期学級委員・専門委員会役員任命

1月14日(月)の全校集会で学級委員・生徒会専門委員会役員任命を行いました。役員リーダーはもちろんのこと、他のメンバーもフォロワーとして頑張ってくださいと思います。

### 学級委員

	委員長	副委員長	書記	会計
1の1	渡邊奈々花	水野佑紀	大波由芽	木田悠斗
1の2	小平 徹	田村実夢	添田美波	長谷部大夢
2の1	保志琴美	大島快斗	平山 華	大賀隆世
3の1	小池琉那	岩谷孝喜	常松明日香	後藤健太
3の2	渡邊文香	吉田英史	矢内天輝	小森彩加
わかくさ	車田瑠都	橋本広樹		

### 専門委員会役員

	委員長	副委員長	書記
生活	大島快斗	水野沙紀	保志琴美
学習環境	大賀隆世	有馬知宏	穴澤龍我
図書	有馬里加子	大窪綾風	深谷将生
放送	佐藤玲菜	平山 華	安本大輝
給食	熊田愛梨	岩井奈菜	上野友哉
整備	立林萌佳	橋本大知	村上歩夢
保健体育	常松治輝	桑名璃空	稲田 蓮

## 表彰伝達

全校集会で各種大会やコンクール等で活躍した生徒の表彰を行いました。

おめでとうございます。

- 平成28年度県中地区新人バドミントン大会  
女子団体 第3位  
女子個人ダブルス第3位 稲田蓮・保志琴美
- 須賀川市民体育祭野球競技  
第3位
- 岩瀬地区読書感想文コンクール  
入選 三本松琴音 田村実夢 平山華  
阿部梨々佳 樫村夏姫
- 実用数学検定  
4級 倉持恒太 5級 水野佑紀

## 授業参観・教育講演会 12/9(金)

12月9日(金)に第3回授業参観・学年懇談会・教育講演会が行われます。お忙しいとは存じますが、多くの方々のご来校をお待ちしております。

- 授業参観 13:30~14:20
  - 1の1 理科
  - 1の2 美術
  - 2の1 数学
  - 3の1 保健体育
  - 3の2 保健体育
- わかくさ 美術(1年)・保健体育(3年)
- 教育講演会 14:30~15:30  
「食と放射線に関する説明会」  
~放射線のおはなし 食品と土壌はどうなっているの?~  
堀まゆみ氏(東大教養学部特任教授)
- 学年懇談会 15:40~16:30  
※スリッパ・上履き等をご持参下さい。

## 避難訓練を行いました

1月17日(木)の午後、須賀川消防署員の方々をお迎えして火災を想定した避難訓練を行いました。

訓練では、給食室から出火して延焼の恐れがあり、技術室前に避難するとのシミュレーションで行いましたが、ご指導いただいた消防署員の方からは、「みんな真剣な態度に訓練を行って素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。

その後、水消火器を使って消火器の使い方と消火の仕方の訓練を行いました。

1月22日(火)の5時59分頃に震度5弱の大きな地震がありました。万が一に備えて避難訓練を真剣に行うことが大切であり、災害時には「自分の命は自分で守る」ことを最優先に、落ち着いた行動を心がけたいものです。



避難をする生徒(左)と消火器訓練(右)

## 指導力向上を目指して

現在本校では先生方の授業における指導力の向上を目指して、10月から12月にかけて全教員が研究授業を行っています。

今年の研究は小学校と同じテーマ「なりたい自分を目指して主体的に活動する児童・生徒の育成~キャリア教育を通じた学び合い~」として、将来社会に出て必要な資質・能力である基礎的な能力(例えば、自分たちで課題を解決する能力、他人とコミュニケーションを図る能力等)を育成するための研究を行っています。

また須賀川市教育委員会や教育研修センターの先生方をお迎えしてご指導いただいたり、小学校の先生方にも参観してもらいご意見をいただいております。



国語(左)と数学(右)の研究授業

## 学校評価のアンケートにご協力を

1月18日(金)に文書でご依頼しましたが、現在今年度2回目の学校評価の保護者アンケートを行っています。本校の教育活動等について保護者や学校評議員の方々に評価していただき、今後の学校改善に生かしていきたいと思っております。お忙しいとは存じますが、**12月2日(金)**までに学級担任にご提出ください。



稲田中学校ホームページ [http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page\\_id=202](http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202)

←左QRコードからもご覧になれます。